

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Oktober 2019

Sonderführung im Stadtmuseum führt in die Welt der Neandertaler

Am Sonntag, 3. November findet ab 11.00 Uhr im 1. Stock des Stadtmuseums in Mühlheim eine Sonderführung der vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe statt, die sich mit der Welt der Neandertaler beschäftigt.

Als die ersten modernen Menschen in Europa auftauchten, lebten die Neandertaler dort schon seit über 300 000 Jahren. Sie standen den Neuankömmlingen offenbar in nichts nach, seien es Werkzeuge, Jagdgeschick oder Kultur. Unsere Vorfahren teilten sich mit den Neandertalern nicht nur den Lebensraum - ihre gemeinsame Nachkommenschaft ist bis heute nachweisbar. Wir haben daher mehr mit den Neandertalern gemeinsam, als lange Zeit angenommen.

Fragen wie woher kamen die Neandertaler? Wie verlief ihre Entwicklung? Warum ist der Neandertaler ausgestorben und wo befinden sich die Fundstellen im Stadtgebiet von Mühlheim werden von Richard Plackinger beantwortet. Der Eintritt zu dieser Sonderführung ist frei.